

Abschluss des Raumkonzeptes Kandertal 2040

Öffentlichen Informationsveranstaltung in Form einer Videokonferenz:

21. Januar 2021; 19:30 - 21:00 Uhr

Die Gemeinden des Kandertals – Binzen, Kandern, Malsburg-Marzell, Rümmingen, Schallbach und Wittlingen – haben unter Beteiligung der Gemeinderäte und Bürger in den letzten 2 Jahren gemeinsam mit dem Regionalverband Hochrhein-Bodensee, dem Landkreis Lörrach und Agglo Basel ein «Raumkonzept Kandertal 2040» erarbeitet, d.h. es wurden Leitvorstellungen für die Zukunft des Kandertals entworfen. Ziel war es, die Bereiche Siedlung, Landschaft und Verkehr in gleichem Maße einzubeziehen und aufeinander abzustimmen.

Aufgrund der derzeitigen COVID-19 Situation kann die Informationsveranstaltung am 21. Januar 2021 leider nur als Videokonferenz durchgeführt werden. Folgendes Programm ist vorgesehen:

- Präsentation der Projektergebnisse.
- Ausblick zum weiteren Vorgehen
- Fragen zum Raumkonzept und zu dessen Umsetzung an die Mitglieder des Projektrates

Für Interessierte steht der umfassende Abschlussbericht auf den Internetseiten der Kommunen sowie des [Regionalverbandes Hochrhein-Bodensee](#) zum Download zur Verfügung.

Bitte melden Sie sich bis spätestens **17. Januar 2021** per E-Mail bei

raumkonzept-kandertal@gvv-binzen.de

zur Teilnahme an der Videokonferenz an. Sie erhalten dann am **20. Januar die Zugangsdaten** zur Teilnahme, sowie Hinweise zum Ablauf der Veranstaltung.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme!

Der Projektrat Raumkonzept Kandertal

Im Projektrat Raumkonzept Kandertal sind vertreten:

- die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister des Kandertals
- die Geschäftsstelle Agglo Basel
- das Landratsamt Lörrach
- der Regionalverband Hochrhein-Bodensee
- die projektbearbeitenden Büros